



**Viaje en moto Secretos profundos de  
Bulgaria**

# Viaje en moto Secretos profundos de Bulgaria

**Duración**

7 días

**Dificultad**

Fácil-Normal

**Vehículo de apoyo**

Si

**Idioma**

en

**Guía**

Si

Esta sugerencia de recorrido está orientada a ciclistas que han dedicado suficiente tiempo a explorar los secretos más profundos de Bulgaria. En estos siete días, recorrerás hermosas carreteras panorámicas y pasajes de montaña, durante los cuales conocerás lugares menos conocidos pero sorprendentes e interesantes. Verá y aprenderá mucho sobre lugares fuera de lo común en Bulgaria.





### **1 - Sofía - Plovdiv - 220**

La capital cultural de Bulgaria Comenzará el recorrido en una de las carreteras pintoescas para motos más populares de Bulgaria. Está justo al lado de la montaña de los Balcanes Centrales. Te dará el placer del asfalto nuevo y hermosas vistas. Después de un par de horas, llegarás a nuestra primera parada, donde realizarás una visita guiada a la antigua "Diocletianópolis". La ciudad sigue siendo un balneario activo con ruinas romanas bien conservadas. En este increíble ambiente, puedes almorzar. Después de una hora más de viaje, llegaremos a la increíble ciudad de Plovdiv. Aparcaremos en el hotel, nos cambiaremos de ropa y comenzará la caducidad. La primera etapa del recorrido será un recorrido a pie por las antiguas ruinas de Plovdiv. Primero, visitará uno de los sitios arqueológicos más impresionantes de Bulgaria: la Basílica del Obispo de Filipópolis. La basílica es impresionante por su tamaño, pero también por los mosaicos conservados, que son algunos de los mejores ejemplos del arte tardorromano y las primeras tradiciones cristianas. La iglesia cristiana del siglo IV reemplazó al templo anterior dedicado al culto del Emperador. Verá y aprenderá cómo los cristianos implementaron y adoptaron los estilos y motivos clásicos y crearon algo único. La exposición de este impresionante sitio es muy interactiva e incluye reconstrucciones digitales en 3D del antiguo edificio. Nuestra caminata continuará y nos llevará al antiguo Foro de Filipópolis y la Puerta Sur. Junto al Foro se encontraba uno de los laterales de un impresionante estadio romano. Veremos los restos de esta asombrosa instalación deportiva que tenía una capacidad para 30.000 espectadores que presenciaban las carreras de cuadrigas. No hay muchos de esos edificios del Imperio que pueden dar una mejor idea de cuál era el estado de la ciudad en los siglos II y III d.C. El estadio fue construido durante el reinado del emperador Adriano, quien permaneció en la ciudad durante unos meses. Junto a las ruinas romanas se encuentra una de las mezquitas medievales más bellas y antiguas: la Mezquita Djumaya. Como Bulgaria formó parte del Imperio Otomano durante unos cinco siglos, su herencia tiene un impacto muy fuerte. Podremos realizar una visita al interior y admirar el arte otomano y la mezcla de estilos arquitectónicos entre la tradición bizantina y otomana. Cuando terminemos nuestra pausa para el almuerzo, continuaremos con nuestra exploración de esta increíble ciudad. Entraremos en el casco antiguo, donde aprenderá sobre el período del Renacimiento de Bulgaria y el último dominio otomano. Veremos la arquitectura de los ciudadanos de clase alta de Plovdiv del siglo XIX. Podemos entrar en algunas de esas casas. Veremos algunas ruinas medievales y la fortificación que se construyó tras la invasión huna. Llegaremos a la cima de la colina donde se estableció el primer asentamiento prehistórico que convierte a Plovdiv en una de las ciudades habitadas continuamente más antiguas de Europa. Nuestra siguiente parada nos trasladará al Imperio Romano y al período posterior a las guerras dacias, durante el reinado del emperador Trajano. Visitaremos el Teatro del antiguo Trimontium, que sigue siendo un teatro activo donde todavía se realizan representaciones. Durante el siglo II d.C., el teatro se utilizaba para entretener a los ciudadanos con luchas de gladiadores. Cuando terminemos con este espectacular sitio nos dirigiremos hacia su hotel donde podrá descansar antes de explorar la animada vida nocturna de Plovdiv y sus increíbles restaurantes. Aproximadamente 4 horas / 220 kilómetros / 137 millas.



### **2 - Plovdiv - Haskovo - 190**

Explorando el Ródope Oriental Despues del desayuno, nos sumergiremos en la montaña Ródope. Primero, visitaremos un monasterio fundado en el siglo XI. Es el segundo monasterio más grande de Bulgaria. También aprenderá mucho sobre el período de la Segunda Guerra Mundial y cómo Bulgaria logró salvar a la comunidad judía de los campos nazis. La participación de Bulgaria en esta guerra está llena de historias locas y controvertidas que complementarán tu imagen de este terrible período. Nuestro paseo continuará por un hermoso paso de montaña. Luego nos saldremos de los caminos trillados y recorreremos increíbles caminos pequeños que nos llevarán a una joya escondida donde podremos recuperar algo de energía con un buen café y dulces turcos. El paseo continuará y llegaremos a la famosa presa de Kurdzhali donde podremos comer pescado fresco y disfrutar de la hermosa naturaleza. Después de eso, nuestro viaje continuará hacia el norte y llegaremos a nuestro destino final: Haskovo, donde pasaremos la noche.

Aproximadamente 4 horas / 190 kilómetros / 160 millas.

---



### 3 - Haskovo - Nesebar - 320

El mar Negro Por la mañana comenzaremos a viajar hacia el este a través de los Ródope hasta llegar a la costa del Mar Negro. La primera ciudad que encontraremos es Burgas, la segunda ciudad más grande de la costa búlgara. Allí podremos visitar un lugar casi extraído de la realidad moderna. Es un asentamiento de pescadores que aún alberga a muchos pescadores de la región. Después de eso, comenzaremos a viajar hacia el Norte. Podemos cruzar la montaña de los Balcanes Centrales donde llega al Mar Negro (un montón de curvas divertidas) y llegar a una de las playas más bonitas de Bulgaria. Después de disfrutar de la belleza del mar, retrocederemos un poco para llegar a Nessebar. Nessebar, una ciudad encantadora en la costa búlgara del Mar Negro, es un testimonio vivo del flujo y reflujo de los siglos. Sus raíces antiguas se remontan a más de 3000 años y, mientras paseas por sus estrechas calles adoquinadas, estás atravesando los pasillos del tiempo. Este sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO es un tapiz de historia, con antiguas fortificaciones, iglesias bizantinas y casas medievales que cuentan la historia de la evolución de Nessebar a través de los siglos. Cada piedra erosionada susurra historias de imperios surgidos y caídos, de comerciantes y marineros que alguna vez navegaron por estas aguas, dejando su marca indeleble en este paraíso costero. El horizonte de Nessebar está marcado por las agujas de iglesias antiguas, como la Iglesia de Santa Sofía y la Iglesia de San Esteban, que dan testimonio del pasado bizantino de la ciudad. El aire está imbuido del espíritu de innumerables generaciones, desde tracios y griegos hasta romanos, bizantinos, búlgaros, otomanos y muchos más. Pasaremos la noche en la parte histórica de Nessebar.

---



### 4 - Nesebar - Varna - 150

El tesoro de oro más antiguo del mundo Su viaje continuará hasta la parte norte de la costa. Cruzaremos nuevamente los Balcanes Centrales y llegaremos a la capital del Mar Negro, Varna. Es la ciudad más grande de la costa búlgara y el puerto comercial y militar más importante. La principal prioridad será visitar dos de los museos más interesantes de Bulgaria. En uno se encuentra una colección del período comunista y en el otro, el tesoro de oro más antiguo del mundo. Este tesoro está relacionado con una civilización que es uno de los grandes misterios de nuestras tierras. Por la tarde dejaremos las bicicletas y nos sumergiremos en el ambiente de una de las ciudades más animadas de Bulgaria. Caminaremos por los callejones del Jardín del Mar y disfrutaremos de algunos buenos restaurantes. Varna es famosa por su vida nocturna. Pasaremos la noche en el centro de la ciudad. Aproximadamente 2 horas / 150 kilómetros / 93 millas.

---



### 5 - Varna - Ruse - 260

La perla del Danubio Despues del desayuno, comenzaremos nuestro viaje en la parte noreste de Bulgaria. Despues de un recorrido muy corto, pararás para disfrutar de la belleza de la naturaleza y ver el llamado Bosque de Piedras. Durante este día verás algunos lugares de culto muy interesantes relacionados con culturas completamente diferentes. Uno de ellos está relacionado con los antiguos búlgaros. Es una enorme talla en lo alto de las rocas. Es asombroso y definitivamente merece ser parte de la lista de la UNESCO. Otra es una tumba real tracia, que también forma parte de la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. La tumba forma parte de un enorme complejo funerario situado junto a la antigua ciudad de Hellis. Al otro lado de las fortificaciones del siglo IV a. C. se encuentra un santuario relacionado con una sociedad islámica muy interesante y rara: los alianos. Visitarás su Demir Baba Teke. Despues de este recorrido lleno de hermosos sitios y conocimientos, te dirigirás hacia el norte, hacia el río Danubio. Nuestro destino final del día es la llamada "Pequeña Viena". Ruse es sin duda una de las ciudades más bellas de los Balcanes. Dejaremos las bicicletas y daremos un agradable paseo por la calle peatonal principal. Tendrás una visita guiada por la ciudad. Despues de eso, nos registraremos en el hotel y disfrutaremos el resto de la velada. Aproximadamente 4 horas / 260 kilómetros / 162 millas.

---

### 6 - Ruse - Veliko Tarnovo - 240

La capital medieval de Bulgaria Por la mañana comenzará su viaje hacia el sur. Una hora de viaje nos llevará a la capital medieval de Bulgaria, Veliko



Tarnovo. Verás los restos de su pasado y aprenderás sobre la caída del imperio medieval búlgaro en 1393. Cuando exploremos la ciudad continuaremos cabalgando hacia el oeste. Podremos visitar las Cascadas de Krushuna y la Cueva Devetaki (una de las cuevas más bellas de Bulgaria llena de historias desde la "Guerra Fría" hasta producciones de Hollywood). Además, podemos hacer una parada en Lovech, donde hay un interesante puente cubierto del siglo XIX y otra fortaleza medieval. El puente fue construido por un arquitecto búlgaro muy interesante, que sin conocimientos de ingeniería había construido muchos puentes y edificios que todavía están en pie e incluso se siguen utilizando. Desde allí entrará en una de las partes más bellas y menos conocidas de los Balcanes Centrales. Pasarás la noche en un pequeño pueblo de la zona. Aproximadamente 5 horas / 240 kilómetros / 150 millas.

---



### **7 - Veliko Tarnovo - Sofía - 120**

Monasterio de Glozhen y casa del último líder comunista Por la mañana, viajarás a uno de los monasterios más espectaculares y oscuros de la fama: el Monasterio Glozen. Situada en la cima de la montaña desde la Edad Media, todavía está activa y pocos monjes viven allí. Antes de regresar a Sofía, harás una parada en el lugar de nacimiento del último líder comunista de Bulgaria y conocerás la extraña historia del período de transición y la élite política actual. Visitarás su casa, donde hay un museo dedicado a él. La noche en Sofía no está incluida. Si lo necesita, podemos reservarle fácilmente un hotel. Podemos organizar un traslado al aeropuerto si es necesario. Aproximadamente 4 horas / 120 kilómetros / 75 millas.

---

## Moto



**F 800 R**  
+ \$707.05



**MT 07 700**  
+ \$471.36



**Mi moto**  
+ \$0.00



**R 1200 R**  
+ \$707.05

## Fechas y precios

## Incluido



Guía



Vehículo de apoyo



Desayuno



Hotel



Entradas Parques  
Nacionales



Snacks en ruta



Parking

## No incluido



Bebidas CON Alcohol



Seguro básico

Depósito fianza

Cena



**Equipo protección Enduro**

Ferrys

Impuestos locales

Mapas & Road Book

Moto de alquiler

Bebidas SIN Alcohol  
Agua - Café

Foto - Video recuerdo

Propinas

Visados

**Equipo frío extremo**

Vuelos

Comida

Mecánico

Devolución moto en  
origen

Gasolina & aceite

Moto de recambio

Traslados

## Otra información

### Gastos de anulación anticipada

**Aviso Importante, en caso de cancelación:**

**Los vuelos, suplementos y servicios opcionales suscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.**